

生涯青春

若美公民館たより

No. 218 令和7年12月



1日に行われた舞台発表会では、舞踊や楽器演奏、コーラス、書道パフォーマンスなど、多彩なステージが繰り広げられました。

2日間で約200名を超える方々からご来場いただき、「文化の秋」を実感させる盛大な文化祭となりました。

「第54回若美地区文化祭」開催！

日頃の学習成果の発表や鑑賞を通して、地域芸術文化活動の活性化を図ることを目的に毎年開催されている「若美地区文化祭」。今年で54回目を迎え、11月1日(土)から2日間、若美コミュニティセンターを会場に行われました。約350点に上る作品展示コーナーには、地元の子ども達の絵や書道作品のほか、地域の方々による一人一人の思いが詰まった素晴らしい作品が並びました。

1日に行われた舞台発表会では、舞踊や楽器演奏、コーラス、書道パフォーマンスなど、多彩なステージが繰り広げられました。

2日間で約200名を超える方々からご来場いただき、「文化の秋」を実感させる盛大な文化祭となりました。



わかみウィークエンドサークル 「ニュースポーツ体験教室」を開催しました

11月15日(土)、男鹿市スポーツ推進員の吉田さみ子氏を講師にお招きし、若美コミュニティセンターを会場に、「デッキステイックゲーム」など「ニュースポーツ」3種目をプレーしました。参加児童5名と保護者の対抗戦で、先生から「力加減がだいじです」とアドバイスをうけた子ども達は、真剣に取り組んでいました。仲間と一緒に協力し合い、運動を楽しみながら交流を図ることができました。



「若美大学10月学習会」を開催しました

10月10日(金)、若美コミュニティセンターを会場に開催された「若美大学」午前の部は、「大潟村ちくちくの会」代表 武石万里子氏による講演が行われました。

午後の部は、男鹿市生涯学習奨励員の戸嶋眞理子氏を講師にお招きし、「3B体操」を行いました。イスに座りながらボールやベルを使って楽しく体を動かし、健康意識を高めることができました。

お知らせ 秋田大学男鹿なまはげ分校 公開講座 in 若美大学 「男鹿市民に知ってもらいたい『がんの放射線治療』という選択肢」

秋田大学男鹿なまはげ分校 公開講座「男鹿市民に知ってもらいたい『がんの放射線治療』という選択肢」を、「若美大学」の一講座として開催いたします。今や日本人の2人に1人が罹患するとされる「がん」の治療において、放射線治療は手術・薬物療法・免疫療法と並ぶ「がん治療の4本柱」の一つです。しかしながら、欧米では、がん患者の 60~70%が放射線治療を受けるのに対し、日本では 30%に留まっており、さらに秋田県においては 20%しか受けておらず、周知不足がうかがえる現状にあります。本講座は、県民の皆様に「がんの放射線治療」について正しく理解していただき、がん治療の選択肢を広げてもらうことを目的として実施するものです。

通常の「若美大学」参加者のほか、多くの方に聴講してもらえるように定員枠を広げて参加者を募集いたしますので、お気軽にご参加ください。

日 時：令和8年1月23日(金)13:00~14:15 (12:30 開場)

演 題：「がんって何？放射線治療って効くの？」

講 師：秋田大学大学院医学系研究科 放射線医学講座 和田 優貴 氏

会 場：若美コミュニティセンター 大集会室（男鹿市角間崎字家ノ下 54 番地）

対 象：どなたでも(定員 100 名程度) 参 加 費：無料

申込締切：令和8年1月16日(金) 申込先：若美公民館 TEL0185-46-4109

お知らせ 「人権・困りごと相談所のご案内」

近隣とのトラブル、いじめや体罰、いやがらせなど、ひとりで悩まず、お気軽にご相談ください。

男鹿市の人権擁護委員が秘密厳守で相談にのります。 **相談無料**

【日 時】12月4日(木)午前10時~午後3時 【場 所】若美コミュニティセンター、船越コミュニティセンター

【主 催】秋田人権擁護委員協議会・秋田地方法務局